

令和6年7月2日

**全日本ジュニアテニス選手権**  
**U-10 グリーンボール種目 開催見送りについて（お詫び）**

このたび本協会では、本年より新たに予定しておりました全日本ジュニアテニス選手権における、U-10 グリーンボール種目の開催を見送ることといたしました。

開催を楽しみにしておられましたジュニア選手の皆様、保護者及び指導者の皆様、地域・都道府県テニス協会をはじめ、大会開催に向けてご尽力いただきました関係者の皆様には、大変悲しい思いをさせていただきましたこととお詫び申し上げます。

U-10 グリーンボール種目については、ジュニア選手の発育発達に見合ったカテゴリーの新設ということで、関係者の皆様と話し合いを重ねながら開催を目指してまいりましたが、開催を急ぎ過ぎたことにより、全日本ジュニアにふさわしい十分な環境を整えることができないと判断し、苦渋の決断となりました。

すでに大会要項を発表してエントリー開始直前、地域・都道府県の予選が始まっているところもあるタイミングでの判断となりましたこと、重ねてお詫び申し上げます。

なお、代替案について、全日本ジュニアテニス選手権期間中以外で日程・会場・試合方式（10月中旬にチーム戦の実施を検討中）等を現在検討しており、詳細は7月中にご案内いたします。

今後もジュニア選手にとって、よりよい発育発達を整えていけるように努めてまいりますので、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

公益財団法人日本テニス協会  
専務理事 土橋 登志久  
大会事業本部長 坂井 利彰

【本件に関するお問い合わせ先】

公益財団法人 日本テニス協会 E-mail : [alljapanjr@jta-tennis.or.jp](mailto:alljapanjr@jta-tennis.or.jp)